Frank Wagner

Frank Wagner ist seit mehr als zwanzig Jahren Unternehmer und Investor im Digitalbereich. Seit 2018 führt er den von ihm mitbegründeten und ausschließlich auf digitale Wertanlagen spezialisieren Assetmanager INVAO mit Sitz in Liechtenstein, Deutschland und Dubai. Frank Wagner, im Internet unterwegs seit den frühen Neunzigern, betrachtet Bitcoin & Co. als die größte unternehmerische und Investmentchance seines Lebens, mit mehr Potential als Amazon, Facebook und Google zusammen. Nach dem Studium an den Universitäten Potsdam und Berlin hat er einige Jahre in international tätigen Firmen als Angestellter gearbeitet bevor er 2006 seine erste eigene Firma gegründet hat.